



奉仕しよう みんなの人生を  
豊かにするために

2021-2022年度

Club of Hiroshima North

クラブ  
運営方針

今だからこそ ローター  
親睦と奉仕

# 広島北ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日  
承認 1969年6月28日

■会長 杉町 孝  
■幹事 吉永 征史

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail [hnrc@world.ocn.ne.jp](mailto:hnrc@world.ocn.ne.jp) URL <https://www.hnrc.jp/>

Rotary  
Club of Hiroshima North

第2483回例会  
2022年01月27日(木)12:30

例会は新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一環として、Zoom例会の他、YouTube配信とホームページ上での開催とし、何れかの方法で出席をお願いします。こちらの例会報告をご覧いただき、簡単な感想を [事務局](#) に送っていただくか、YouTubeのコメント欄にコメントを残して下さい。

## 例会次第

点鐘  
会長時間  
幹事報告  
同好会報告  
ニコニコ箱の時間  
卓話  
点鐘

## 会長時間 会長 杉町 孝 会員

皆さんこんにちは!

また広島県の蔓延防止重点措置の適用期間の延長が決まりました。

最近の感染者数の激増に驚きますが、救いは今主役のオミクロン株の特徴として、感染力は強いものの重症患者はそれほど増えていないというところですが、ご高齢の方や小さなお子様をお持ちの会員さんも沢山おられますので、引き続きしっかりと感染防止に努めて頂きたいと思います。

今日の例会もZOOM・YouTube配信の時短例会となっておりますが、今回のZOOM配信は、ホテルグランヴィアからではなく、

我々正副会長幹事や各委員会のメンバーさんも各自の会社・職場・事務所からの運営となっております、初めての経験でハプニングが起きるかもしれませんが、皆様のご協力の程宜しくお願い致します。

ロータリーの友誌の1月号に掲載されていたものですが、アメリカ、フィラデルフィアRCの会員で、1923年～1924年にRI会長を務め、ポール・ハリスの友人でもあった、ガイ・ガンディカー氏は、親睦について、「ロータリーの親睦は、

ロータリーという苗木が成長するためにその根に栄養を与える土壤の様なもの」と述べています。

通常、日本語の親睦は英語の「friendship」という意味でつかわれますが、

ロータリーにおける親睦は「fellowship」の訳語だと。

つまり「friendship」は親しい者同士の友情であり(目的や理念に関係なく親しい友人間の交友)、

「fellowship」は志が同じもの同士の仲間意識(同じ目的や理念を持つ者同士の交友)であると。ロータリークラブは知り合い程度の交友から始まり、「friendship」へ、更に「fellowship」へと深めていくことだとありました。私は、ロータリークラブの親睦について改めて教えられた気がいたしました。今日はこの後、2回もプログラムの機会が流れておりました、樹野会員の卓話で、「アフターコロナ時代のDXについて」となっております。私の知らないことが沢山あるうかと思いますのでとても楽しみにしております。



## 幹事報告 幹事 吉永 征史 会員

### 《理事会報告》

- \*まん延防止等重点措置の延長が決まりました。これに伴い2月の例会について、次のとおり決定しました。
- \*2月3日および17日の例会はZoom・YouTube配信の例会とします。
- \*2月10日および24日は当初予定通り休会です。
- \*通常例会が出来ないため、2月分例会費の徴収はしないものとする。

## 同好会報告

### バンド同好会 岡部会員

- \*本日14時から予定通り練習を行いますので、よろしくお願いします。

## ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 大賀&吉田

### 【会員出宝】

#### 杉町会員、山内会員、吉永会員、宮本会員、中川良浩会員より

まん延防止措置がさらに延長となり、2月3日、17日の例会もオンライン例会となりました。リアルに会えるに越したことはありませんが、この機会にオンラインのスキルを学ぶのも良いかもしれません。今日はこんな時にピッタリの卓話をご用意いただいています。樹野会員、後ほどの卓話よろしく願いいたします。

#### 赤井会員より

先日、1月23日で私が代表を務める株式会社クリエイティブラボが創立10周年を迎える事が出来ました。まだまだ課題ばかりで、目先の事に右往左往する日々でございますが、当クラブの諸先輩方から多くの事を吸収し、強い会社作りに向けて邁進して参りたいと思います。今後も引き続きよろしく願い申し上げます。

**東会員、山下会員、山坂会員、久保(雅)会員、丸本会員、丸子会員、岡部会員、小林(直)会員、越智会員、吉永会員、合田会員、瀧本本会員、渡部会員、宮本会員、小林(孝)会員、藤原会員、吉良会員、森会員、武部会員、谷本会員、福永会員、竹本会員、桑原会員、西開地会員、吉田会員、高井会員、松野会員、川本会員、サマル会員、倉本会員、平井会員より**

去る1月23日に、赤井会員の会社が創立10周年を迎えられました。これから更なるご活躍を祈願してニコニコさせていただきます。赤井会員この度はおめでとうございます。

#### 谷本会員より (大枚)

この度、弊社の創業地である島根県益田市より感謝状を授与しました。企業版ふるさと納税500万円、非常食5000食、マスク1万枚、普通自動車1台を寄付させていただいたことを評価していただきました。これからも、地域密着型の企業として貢献できるよう頑張ってお参ります。

**東会員、山下会員、山坂会員、久保(雅)会員、丸本会員、丸子会員、岡部会員、小林(直)会員、越智会員、吉永会員、合田会員、瀧本本会員、渡部会員、宮本会員、小林(孝)会員、藤原会員、吉良会員、森会員、武部会員、赤井会員、福永会員、竹本会員、桑原会員、西開地会員、吉田会員、高井会員、松野会員、川本会員、サマル会員、倉本会員、平井会員より**

谷本会員、創業地である島根県益田市へ、企業版ふるさと納税を活用した寄付をされ、益田市より感謝状を受けられた記事を経済レポートで拝見しました。地域発展への貢献はとても素晴らしいことです。貴社のますますの発展を祈願し、有志にて出宝させていただきます。

#### 倉本会員より

\*野球同好会の練習に参加させていただきました。山坂総監督、中山さん、越智さん、浦さん、丸子さんにご指導いただいたおかげで高校生のころより野球が上手になりました。ありがとうございました。

\*先日、賀茂カントリークラブにて人生二度目のラウンドに挑みました。東さん、小林直哉さんらの熱心なご指導により、ベストスコアを叩き出すことができました。心より感謝申し上げます。今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

#### 平井会員より

新年早々にぎっくり腰になってしまい、参加予定だったゴルフをキャンセルするなど、色々ご迷惑をおかけいたしました。いまだ完治はしていませんが回復に向かっておりますので、今後とも今まで同様お誘いの程、宜しく願い申し上げます。出宝させていただきます。

#### 三宅会員より

ニコニコ委員会の皆様、生コントを聞けなくて寂しいですが、ネタの仕込みの時間は沢山ありますので、通常例会時にはパワーアップしたコントを楽しみにしております。

## 卓話時間

卓話者 樹野 敏之 会員

演題 『アフターコロナ時代のDXについて』

